
PROTOKOLL / KREISVORSTANDSSITZUNG 08. 11. 2002

Werner Ovelhey üü Marion Meya üü Jens Hegemann üü Axel Ziehme üü
2. Vorsitzender Katja Jansen üü JohannesHegemann e Peter Hlacer e
Thomas Rademacher üü Regina Sobolewski üü Hans-Jürgen Kremer üü Herbert Pawella e

Protokoll v. 27.09.02: Es wird nochmals darauf hingewiesen, dass bei den
ersten beiden Spieltagen kein Bußbescheid wg. fehlender Schiedsrichter
ausgestellt wird.

Kassenlage:  4232,42 € Haben Stand 31.10.02

Geschäftsstelle:  4 Protokolle der Vorstandssitzungen (27.10.98 / 01.09.98 /
17.02.98 / 11.05.99).fehlen, es sind höchstwahrscheinlich keine angefertigt
worden.    Axel hat einen neuen, einheitlichen  “Kopf“ für alle bisherigen, und
alle weiteren Protokolle hinsichtlich der Anwesenheit erstellt.
Bei der off. U14 übernimmt der RC Borken den Platz des ODB  R`hausen
und sorgt bei den Heimspielen für Schiedsrichter (Zusage Heiner) .
Zum Thema Internet fragt Axel: Wann wird eine Internetseite offiziell ? Jens
und Thomas berichten von technischen Problemen beim Lesen von Herberts
E-Mails.
Axel legt eine Mitteilung von Herbert vor:     Er versucht Ergebnisse und
Tabellen ins Internet zu setzten.   Außerdem sollte das Rückrundenheft bis
ca. Mitte Dezember fertig sein.

  Der Vorschlag der nächsten Sitzung am 06. 12. 2002 im Restaurant Hirt
  wird einstimmig angenommen, allerdings wird der Beginn auf 19 :00 Uhr
  festgelegt .

Spielleiter:    Einige Spiele sind durch fehlende Schiedsrichter ausgefallen.

Schiedsrichterwart: Bei einem ausgefallenden Spiel war ein Schiedsrichter
beim Einsatz des DRK’s. Der Vorstand sagte zu, die Kosten des Bußbe-
scheides zu übernehmen. Spielverlegungen sollten mit den Schiedsrichtern
abgestimmt werden, da die Ausschreibung kein „Mitspracherecht“ vorsieht.
Folgender Wortlaut wird  in der nächsten Kreismitteilung an die  Schieds –
richter weitergegeben, damit sie bei Spielverlegungen eine Handlungsbasis
haben:
>> “Sollte ein oder beide Schiedsrichter diesen Spieltermin nicht wahr-
nehmen können und auch keinen Ersatz finden, dieses bitte sofort dem
KS – Schiedsrichterwart und dem Spielleiter  mitteilen „ <<
Jens fragt hierzu nach, ob alle Vereine eine Ausschreibung erhalten haben?
Diese soll lt. H.-J. zusammen mit den Einzelausdrucken der Schiedsrichter
versandt worden sein.



Jugendwartin: Termin Kreisjugendtag am 08.04.03. (Ort wird noch fetsgelegt).

DJK Bottrop spielt in der U 16 m mit 4 Spielern die älter sind. Jens erläutert
hierzu:   Die Schiedsrichter sollten einen Vermerk auf dem Spielbericht
notieren. Das Spiel wird vom Spielleiter als „verloren“ gewertet.
U 12 Turnier des RC Borken verschoben. (statt 10.11.02  auf 30.11.02).
Vereine, die kein Turnier gemeldet haben (bis Ende Herbstferien) haben
einen Bußbescheid erhalten. Müssen Termine trotzdem nachmelden.
Mit 25 € kann man sich nicht von einer Turnierausrichtung freikaufen!
Vereine mit Bußbescheide erhalten von Katja ein Schreiben mit der Bitte
zur Durchführung eines Turniers .  Sollte kein Turnier durchgeführt werden,
erfolgt eine Geldstrafe. Dieses Geld kommt den Vereinen zu Gute, die ein
Turnier ausrichten.
Da nur von drei Stellen (Geschäftsstelle, Spielleiter, Jugendwartin) Buß -
bescheide ausgestellt werden, sollten diese per PC, nach einheitlichem
Muster , ausgedruckt werden. Die noch vorhanden Formulare werden erst
verbraucht. (Vorschlag Axel)

(H.J. Kremer verabschiedet sich vorzeitig)

Verschiedenes: Jens spricht sehr verärgert, die Kooperation des Kreises
Essen an. Er fragt jedes Vorstandsmitglied nach der Weiterführung der
Kooperation. Thomas und Axel sprechen ebenfalls von Missverständnissen.
Die Mehrzahl der Vorstandsmitglieder ist gegen die Weiterführung der
Kooperation mit dem Kreis Essen unter den bisherigen Bedingungen.
Außerdem so Jens, habe er noch kein „Vertrag“ gesehen. Werner schlägt
folgendes vor: Weiterführung der Kooperation. Bevor die nächste Saison
beginnt sollte eine generelle Spartenteilung erfolgen. Ein Punkteplan sollte
hier erarbeitet werden. 
Auf Vorschlag von Jens werden die Protokolle des Jugendausschusses an
die Vorstandsmitglieder verteilt.
Am 24.11.02 findet eine Tagung der Kreisschiedsrichter in Mettmann statt
an der Jens teilnimmt.
Ein erneuter Aufruf für den Posten des 2. Vorsitzenden erfolgt über eine der
nächsten Kreismitteilungen .

Nächste Sitzung: 06.12.02 Restaurant Hirt 19.00 Uhr.

  

 Regina Sobolewski-Hader


